



MFH-WS9

Soporte de trabajo para piezas de mano MicroFine

¡Le damos la bienvenida!

El soporte de trabajo MFH-WS9 es un soporte para piezas de mano de soldadura y una herramienta multifunción, compatible con las piezas de mano y cartuchos MicroFine MX-H9-MFH y CV-H9-MFH de Metcal.

Características



Montaje

Al abrir la caja, inserte el cepillo y el soporte de latón en la base del soporte de trabajo como se muestra.



Base con ángulo ajustable

El ángulo de la base de la pieza de mano se puede ajustar fácilmente.

Afloje las perillas de ajuste de la base en ambos lados del soporte de trabajo hasta que pueda mover la base. Ajuste la base al ángulo deseado y vuelva a apretar las perillas.



Los ángulos son aproximados y solo con fines ilustrativos.

Herramienta de extracción de puntas con manos libres

Alinee los anillos del cartucho con las muescas de la herramienta para extraer la punta. Presione suavemente hacia abajo para insertar el cartucho en la herramienta.



Tire con cuidado de la pieza manual hacia atrás, dejando el cartucho de forma segura en la herramienta de extracción. Es posible que necesite sujetar el soporte de trabajo con la otra mano mientras tira.



Reemplazo de cepillos

Para sustituir el cepillo de limpieza de puntas de latón, retire el cepillo y el soporte de la base del soporte de trabajo.



Tire de la clavija situada en la parte posterior del soporte y deslice hacia afuera la bandeja del cepillo.



NOTA: No desenrosque la clavija.

Para instalar un cepillo y una bandeja nuevos, levante la clavija y deslice la nueva bandeja en el soporte. Asegúrese de insertar la bandeja del cepillo de repuesto en el soporte con la muesca primero.

Suelte la clavija. Asegúrese de que la bandeja se mantenga firmemente en su lugar con la clavija.

Vuelva a colocar el cepillo y el soporte de la bandeja en la base del soporte de trabajo.

Número de pieza del cepillo de repuesto metálico: AC-BBP



muesca

Depósito de recolección de escombros fácil de vaciar

A medida que utilice el cepillo de limpieza de puntas de soldadura de latón, los restos de soldadura se desprenderán de la punta y se acumularán alrededor de la base del cepillo. Metcal ha diseñado el MFH-WS9 para facilitar el almacenamiento, la recolección y la eliminación de este posible desorden.

El diseño del MFH-WS9 incorpora un recipiente de recolección de residuos que rodea el cepillo de limpieza. A medida que la soldadura y otras partículas son eliminadas por el cepillo, se acumulan en la zona contenida a su alrededor.

Cuando el operario desee retirar la suciedad, lo único que tiene que hacer es levantar el portacepillo de la base del soporte de trabajo y verter el contenido en el contenedor de recolección adecuado.

La parte frontal de la bandeja del cepillo no tiene borde, lo que facilita el vertido de los residuos acumulados.



Piezas de mano, kits y piezas de repuesto

NÚMERO DE PIEZA	DESCRIPCIÓN
MFH-WS9	Soporte de trabajo para piezas de mano MicroFine
MX-H9-MFH	Pieza de mano para soldar MX MicroFine
CV-H9-MFH	Pieza de mano para soldar CV MicroFine
MX-UK 9	Pieza de mano MicroFine MX-H9-MFH para soporte de trabajo MX y MFH-WS9
CV-UK9	Pieza de mano CV-H9-MFH MicroFine para soporte de trabajo CV y MFH-WS9
AC-BBP	Almohadilla de repuesto con cepillo de latón para soportes de trabajo MicroFine

Para Ventas y Asistencia:

Sede corporativa de Metcal
10800 Valley View Street,
Cypress, California, 90630, EE. UU.
Teléfono: 1-714-799-9910
Fax: 1-714-828-2001
eorders@okinternational.com

Visite nuestro sitio web para obtener más información y comunicarse con la oficina de Metcal más cercana a usted.

metcal.com/contact-us